

**CONFRERIE DES SAINTS FABIEN ET SEBASTIEN
PROCES VERBAL DE LA SEANCE DU DIMANCHE 21 JANVIER 2007
EN LA SALLE DE L'HOTEL DE VILLE DU LANDERON**

Pour la dernière fois, le président Raymond Gicot souhaite la **bienvenue** à l'Abbé Paul Frochaux qui répond toujours présent malgré ses nombreuses occupations, à notre membre d'honneur Me Edouard Girard et à tous les confrères présents, aux jeunes en particulier.

Parmi les membres absents, dix confrères se sont **excusés**, dont notre doyen Pascal Frochaux, hospitalisé.

Cette année, cinq confrères nous ont quittés :

- Jean Ruedin, né en 1918, que nous n'avions plus vu depuis quelques années
- Daniel Frochaux, né en 1948 et qui habitait en Afrique du sud
- Honoré Digier, né en 1914 et que la maladie a empêché de participer à nos réunions depuis une dizaine d'années
- Clément Frochaux, né en 1919, fidèle d'entre les fidèles. Il avait fait partie de nombreuses sociétés et était une figure du Landeron où il a toujours habité.
- Roland Muriset, né en 1913. Père de l'ancien Maître Edgar Muriset, il était également fidèle à nos journées de janvier jusqu'à ce que la maladie en décide autrement.

Un Pater et un Ave sont récités par le Maître pour le repos de leur âme.

Aucun **repris** ne se présentant,

le secrétaire passe à la lecture du **procès verbal** de l'assemblée 2006. Il est accepté sous réserve d'une modification dans la liste des candidats.

Dans son **rapport**, le **président** relève les activités du comité durant l'année écoulée. Il remercie au passage les confrères François Perroset pour sa présentation, la veille, des activités et de l'organisation de la Garde Suisse et Laurent Quellet et son équipe pour la fourniture des nouveaux badges. Quelques bouteilles leur ont été remises en gage de reconnaissance.

Le président relève encore que les modifications demandées l'an passé par la commission seront examinées par le nouveau comité. Il termine en souhaitant à celui-ci bon vent et des débats empreints de franchise, de respect et d'amitié.

Démissions-nominations : Pressé par les viennent ensuite, le Maître présente sa démission en soulignant le bon boulot effectué par ses domestiques. Sont appelés à lui succéder les confrères :

Charles Perroset, fils de Maurice, né le 18.5.1949

Gérard Frochaux, fils de Clément, né le 16.8.1949

Robert Muriset, fils d'Adrien, né le 18.8.1949.

Résultat d'une campagne bien orchestrée, le premier nommé est élu à l'unanimité moins sa voix.

Dans son discours, le nouveau Maître se souvient de la fierté de son père lorsqu'il assumait cette charge et qui était alors le seul Perroset inscrit. Il enjoint les confrères à ne pas manquer cet honneur et relève aussi que sans les traditions, il n'y a pas d'avenir.

Les domestiques s'empressent également de quitter leur activité. Ils sont remplacés par les confrères Fabien Frochaux et Sébastien Quellet.

Le vice-président lit ensuite la lettre de **démission du président**. Celui-ci souligne les réalisations faites durant les dix années de son règne : la vidéo des cortèges, le renouvellement des médailles, offertes par notre doyen, la mise sous toit de nouveaux statuts, la réalisation d'une nouvelle bannière, le travail d'une commission chargée de trouver des solutions pour motiver nos jeunes, la création d'un site internet. Il remercie les autres membres du comité et les nombreux confrères sans qui ces travaux n'auraient pas pu aboutir.

La lettre de **démission du secrétaire-caissier** est ensuite lue. Il y relève la cohésion et l'amitié qui ont toujours régné au sein du comité et souhaite que les liens ténus qui soutiennent notre confrérie résistent encore longtemps.

En guise de remerciements, le vice-président rappelle les 10 ans de vice-présidence suivis de 10 autres de présidence de Raymond Gicot ainsi que les 20 ans d'intendance et les 6 ans de secrétaire-caissier de Denis Frochaux. Ces deux confrères se sont signalés par un engagement constant, beaucoup d'enthousiasme,

de dynamisme et de disponibilité. En guise de remerciement, ils reçoivent en présent une jolie assiette dédicacée, accompagnée d'une bouteille de cognac. De leur côté, les confrères les applaudissent debout.

Suivant la proposition du comité, l'assemblée nomme à l'unanimité le confrère Maurice Perroset comme président. Celui-ci a déjà dirigé divers mouvements cantonaux et a toujours montré de l'intérêt pour tout ce qui touche à notre confrérie.

Accèdent également au comité les confrères André Ruedin et Patrick Muriset.

Le nouveau président remercie les membres présents pour leur confiance. Il se dit persuadé que les jeunes recherchent les traditions et que des changements doivent être faits délicatement, sans précipitation.

Autre point à l'ordre du jour et présenté par le confrère Edgar Muriset, l'acquisition d'**écharpes** donne lieu à un long débat. Les partisans relèvent le côté d'appartenance à un groupe et l'occasion de donner un peu de couleurs à notre cortège, les autres jugeant que cela n'apporterait rien à nos confrères, ce soit-disant symbole rappelant plutôt des sociétés d'étudiants ou des fans de foot. Une votation donne 27 pour, 20 contre et 11 abstentions. L'achat est donc accepté et le montant d'env. fr. 2'500.- sera pris en charge par la confrérie.

Certains confrères regrettent ce débat un peu désagréable et préconisent que les futures propositions soient mieux préparées pour provoquer plus de spontanéité.

Divers

- le confrère Simon Muriset propose qu'un message soit envoyé aux membres qui se sont excusés et aux personnes âgées qui n'ont pas pu se déplacer. L'idée est très sympathique et le nouveau comité en prend note. L'initiateur se chargera des envois de cette année.
- L'abbé Paul Frochaux demande qu'on s'intéresse aux autres confréries portant le nom Bastien en vue de relations.
- La photo de groupe est plébiscitée et se fera chaque année.

Le temps manquant pour terminer l'assemblée par les comptes, ceux-ci sont lus en fin de repas.

L'exercice se solde par un bénéfice de fr. 233.25
une fortune totale de fr. 10'323.10

L'après-midi se termine par la présentation du site internet.

le secrétaire
Denis Frochaux